
Raccolta differenziata porta a porta
C’è il regolamento sui rifiuti
I proventi delle sanzioni serviranno a potenziare il servizio

Terni

– TERNI –

LUNEDÌ il Consiglio comunale
discuterà il regolamento per la ge-
stione dei rifiuti urbani e assimila-
ti, che ha incassato ieri il via libera
della terza commissione di Palaz-
zo. Lo ha deciso la conferenza dei
presidenti dei gruppi consiliari. Il
regolamento sui rifiuti è passato in
commissione con quattro voti a fa-
vore e un’astensione. L’atto è pas-
sato anche con alcuni emendamen-
ti: uno era stato presentato da
Monti, Pennoni,Masiello eOrsini
del Pd e chiede che la richiesta di
concessione per l’occupazione del
suolo pubblico per la collocazione
dei contenitori debba essere pre-
sentata a cura del gestore (cioè
dell’Asm).

SONO stati approvati altri sei
emendamenti presentati dalMovi-
mento 5 Stelle, tra i quali uno che
modifica l’orario di deposito sulla
via pubblica dei contenitori  (art.
16, punto 5) nel servizio porta a
porta, fissandolo dalle 23 alle13 e
un altro emendamento con il qua-
le, all’articolo 49 dedicato ai con-

trolli e alle sanzioni, si aggiunge la
prescrizione secondo la quale i pro-
venti delle sanzioni dovranno esse-
re destinati ad interventi e iniziati-
ve per l’incentivazione ed il poten-
ziamentodella raccolta differenzia-
ta. Ora la decisione finale sul rego-
lamento, con gli emendamenti,
passa al Consiglio comunale, che
si esprimerà dunque lunedì pome-
riggio. Sempre lunedì scatterà la ri-
mozionedi tutti i cassonetti strada-
li. Lo rende noto l’Asm, presiedu-
ta da Carlo Ottone. L’operazione

durerà fino al 10 agosto. ’Asm ri-
corda inoltre che, per ulteriori in-
formazioni, gli utenti che ne aves-
sero necessità possono rivolgersi
al numero verde 800215501 per te-
lefoni da numero fisso; oppure al-
lo 0744 391506 per telefoni cellula-
ri. Sono inoltre attivi, sempre a sco-
po informativo, i gazebo che si tro-
vano nel Mercatino Cesure, in via
Tre Venezie, a Piazza Tacito, in
viale dellaRinascita e a PiazzaMe-
ridiana.

Ste.Cin.

INOSPEDALE

Emergenza-sangue
Appello ai donatori

PROGRAMMIDALLA RIORGANIZZAZIONE DELLA SPESA E DEI SERVIZI AI TEMI AMBIENTALI E AL DEGRADO

LaGiunta approva il «Dup», nove priorità per far ripartire Terni

LA SECONDA commissione consiliare ha espresso parere favorevole rispetto alla
proposta contenuta nella delibera  sulla convenzione con l’Ente Cantamaggio.
L’obiettivo è «dare continuità, vigore e coinvolgimento alla manifestazione».

– TERNI –

LALEGGE 122 che impe-
disce l’accesso al fondo di
solidarietà per le famiglie
come quella di David Rag-
gi, il 27enne ucciso nelmar-
zo 2015 da un marocchino
ubriaco, può essere modifi-
cata «tramite la prossima
Legge europea, che dovrem-
mo discutere entro l’anno e
sopratutto serve fare pressio-
ne sul Mef affinché metta a
disposizione più fondi per
permetteredi ampliare le di-
sponibilità verso casi simili
a quello di David».

LOSOSTIENE il senatore
Stefano Lucidi (M5S), spie-
gando che questa possibili-
tà gli è stata indicata dal sot-
tosegretario Gozi con dele-
ga europea. La famiglia di
David Raggi, come denun-
ciato dall’avvocato Massi-
moProietti, non potrà acce-
dere agli indennizzi del fon-
do nazionale per le vittime
di atti violenti perchè il red-
dito del figlio ucciso supera-
va, seppure di poco, la so-
gliamassima stabilita per ot-
tenere il risarcimento.Luci-
di, dopo aver polemizzato
con il sindaco, LeopoldoDi
Girolamo, che per sbloccare
la questione ha scritto una
lettera ai parlamentari um-
bri, ricorda che la legge in
questione «è stata votata il
30 giugno 2016 ed è entrata
in vigore il 23 luglio 2016.
La tragedia ternana si è con-
sumata invece agli inizi del
2015. Il Pd –prosegueLuci-
di – ha votato a favore di
questa legge, e ora siamo co-
stretti a modificarla e ren-
derla applicabile al caso
Raggi, ma non solo, perché
stanno arrivando segnala-
zioni di altri casi in Italia.
Ma il Pd ora fa finta di nien-
te e chiede modifiche».

– TERNI –

«SODDISFAZIONE per il voto da parte
della seconda commissione sull’emenda-
mento che reintroduce come elemento pre-
miale per l’assegnazione di alloggi Ers (Edi-
lizia residenziale sociale) anche quello sui
dieci anni di residenza nel Comune», la
esprime il consigliere comunale Marco
Cecconi (FdI). «Si tratta – sottolineaCecco-
ni – di un ulteriore elemento che si aggiun-

ge agli altri già considerati dal bando, asse-
gnando un punteggio specifico. In prece-
denza veniva considerato sufficiente, un pe-
riododi soli tre anni. E’ una scelta premian-
te per i cittadini che stabilmente risiedono
aTerni da diversi anni e che quindi , più di
altri e prima di altri , hanno subìto i dram-
matici contraccolpi della crisi che sta atta-
nagliando la nostra città. L’utilizzo di que-
sto parametro, con gli altri già previsti, aiu-
terà le fasce più deboli».

CINQUESTELLE

Indennizzo ai Raggi
«Quella legge

si può cambiare»

– TERNI –

«IL CENTRO trasfusiona-
le dell’ospedale SantaMaria
– fa sapere l’Avis comunale
– comunica i gruppi carenti
questa settimana: O Pos, A
Pos molto urgenti; A Neg
urgente; B neg, AB pos ne-
cessari. Preghiamo pertanto
tutti i nostri soci che hanno
questi gruppi e sono in con-
dizione di donare di recarsi
presso il Centro prelievi del
nosocomio». «Siamo in pie-
na estate: il periodo più dif-
ficile per il reperimento del
sangue necessario – ricorda
il presidente Patrizio Frati-
ni –. Quest’anno stiamo
inoltre assistendo adunpre-
occupante calo delle dona-
zioni rispetto allo scorso an-
no. La necessità di sangue
non conosce ferie».

– TERNI –

MENTRE si rincorrono, come avvienedame-
si, voci di un imminente rimpasto di Giunta
(gli ultimi rumors vogliono fuoriArmillei, Te-
deschi e Riccardi e la Amati come new entry),
l’esecutivo Di Girolamo vara il Dup (Docu-
mento unico di programmazione), che ora fi-
nirà al vaglio delConsiglio comunale. «La por-
tata politico e amministrativa delDup – si leg-
ge nella delibera di Giunta – è sottolineata da

9 focus che l’organo di vertice politico, al ter-
mine di un percorso di confronto con il suo
esecutivo e con la maggioranza consiliare, ha
voluto mettere a punto. Si tratta di 9 elementi
tematici che contengono le priorità dell’ammi-
nistrazione comunale quantomeno dal 2016, e
ne rilanciano la centralità nel 2017. Sono pro-
pri di questa amministrazione la riorganizza-
zione della spesa e dei servizi, permotivi dibi-
lancio ma anche per le mutate esigenze della
città e la condivisione, e ancor prima la copro-

gettazione, con i cittadini interessati alla rior-
ganizzazione in corso; lo sforzo di valorizzare
il ruolo di Terni come punto di riferimento
territoriale e nelle sue relazioni con le città
dell’Italia centrale; la figura di un’amministra-
zione comunale che supporta i segnali di ripre-
sa attivandosi per reperire risorse regionali ed
europee; la capacità di rilanciare temi che van-
no dalle questioni ambientali, alla cura della
città, a un nuovo modello per lo smaltimento
dei rifiuti».

Alloggi popolari, «premiato» chi vive in città da più tempo

VERTICE
Carlo Ottone
è il presidente
dell’Asm.
L’azienda
inizierà
da lunedì
la rimozione di
tutti i cassonetti
stradali
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